

# Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 24 Septembre 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

## Présents du Comité Directeur

Benoît AGIER (Secrétaire)	Amélie DUPLAN	Philippe GUEPIN	Marie JEAN-PIERRE
Cécile BARBE (Vice-Présidente)	Camille DECLERQ (Vice-secrétaire)	Cédric HALDAS (Président)	Marie-Sophie ROBERT (Trésorière)
Christelle BOREL (Vice-trésorière)	Emilie FANGIER	Thiphaine HUSSON	Régis VIVES

## Invités

Julien ARMAND

## ORDRE DU JOUR

Réunion Mairie .....	2
Statuts Club et Admin: .....	2
Fiches contrats presta et fiches missions .....	2
Encadrement compet et trophées .....	2
Liste Enfants.....	2
Sorties Adultes.....	2
Référents et passeports.....	3
Coté Festif Esprit Club.....	3
Ouvertures.....	3
Prises + Matériel .....	3
Subventions .....	3
Réunion parents d'élèves .....	3
Prochaine Réu 04/10: .....	4

## Réunion Mairie

Marie Sophie et Cécile présentes

Service Sport Madame Cheval.

Quels sont les projets sur l'année ?

Sécurisation derrière la Kilter ? Interdit sans tapis derrière A voir comment faire.

Pourquoi pas de salarié ? Elle a beaucoup insisté

Formalisation d'un document avec les créneaux périodes d'occupation fermé Noël 15j. 1 semaine hiver et mi-juillet à mi-août

Donner date précise dernier jour d'occupation et date reprise

Elle va faire un mail aux scolaires pour qu'ils s'occupent des achats cordes et matériel. Prévoir réunion avec les profs et nous pour en discuter ainsi que des créneaux de cours ? ajouter forfait pour ouvertures ? Marie demande à Christophe deux trois dates possibles

Tapis salle de Bloc : attend les devis ...

## Statuts Club et Admin :

Benoît a reçu toutes les infos => envoi à la Mairie et à la Préfecture.

Pour l'adressage quelle démarche ? 31 chemin de Rocca Benoît s'en charge ainsi que la demande de suivi auprès de la poste

Publication des comptes rendus de l'année dernière en un seul fichier ZIP et ceux de cette année mois par mois.

## Fiches contrats presta et fiches missions

Fiche prestation reçue

Fiche mission : attention avec l'URSAFF : ça ressemble à une fiche de poste.

Mis en place pour protéger les prestataires mais les met en danger.

Différence avec le contrat de prestation :

- Besoin d'être adhérent d'Ardesca

- Date de remise de factures

- Ouverture ...

Marie : Une prestation = Une mission

Comment mettre les attentes du Club dans le contrat de presta ?

Marie, Marie-Sophie et Cécile proposent de se retrouver pour mouliner les eux contrats en un. Rapidement d'ici fin de semaine prochaine.

Julien : Info Tarif horaire. Au club de Villefort ils ont tout augmenté (40€ l'heure 180 la demi-journée et 300 la journée)

Frais de déplacements : pas pris en compte.

## Encadrement compet et trophées

Julien : il est important que les jeunes soient encadrés par un DE lors des trophées pour leur donner goût et les coacher (entre 5 et 6 journées par an). A discuter en octobre

Il est important de plus impliquer les parents : organisation d'une soirée formation juges ?

## Liste Enfants

Les moniteurs doivent remplir toutes leurs inscriptions

Le club doit les fournir rapidement au gardien

## Sorties Adultes

Inauguration chat Gourmand le 4 /10 Tout le monde est invité – Benoît fait un mail club

Proposition inscription via Hello Asso gratuit pour que chacun ait la liste des participants automatiquement. Bien mais on ne voit pas la liste des inscrits – on reste comme avant sur le drive

Sorties 12 personnes max. sans passeport orange autorisés

Formations grandes voies : 10 personnes max

W-end GV 10 personnes 2 encadrants.

Mise en place de partenariat sortie Spéléo Tiphaine les contacte  
Ce serait bien de proposer des samedi et dimanche pour ouvrir a plus de monde

## Stages toussaint

On reste sur le tarif de 15€ la demi 25€ la complète  
Marie Sophie s'occupe de Hello Asso.  
S'il fait beau extérieur sinon a roqua. Cédric réserve le créneau d'office  
Julien envoie programme à Cédric

## Référents et passeports

Certains souhaiteraient pouvoir assurer l'ouverture de la salle le samedi avec des référents attirés ... difficile à mettre en place.  
Serait-il possible de s'annoncer « présent » pour que les gens ne se cognent pas le nez ?  
Comment obtenir la liste à jour des référents et passeports  
C'est important que les moniteurs donnent les bracelets orange au moment de la validation  
Liste adhérents à poser sur drive pour qu'on puisse chacun donner les bracelets

## Côté Festif Esprit Club

Soirée d'accueil avant décembre : un Contest pour les vacances toussaint ?  
Trouver un thème, un créneau et une manière de classer : Halloween le vendredi 31/10  
Un tableau avec 4 voies de chaque côté. Camille et Tiphaine se proposent de s'en occuper

## Ouvertures

Créneaux accordés par la Mairie à préciser.  
L'année dernière : 12 journées d'ouvertures. On reste là-dessus en base  
Possibilité de laisser certains adhérents ouvrir des voies ?  
Comment s'assurer de la qualité des ouvertures ? sachant que cela a longtemps été le souci premier des ouvertures.  
On peut essayer en mettant en place un cadre. Les ouvreurs devront être présentés et validés au CD  
Est-ce qu'on prévoit une grosse session ouverture comme pour une compet en milieu d'année ? Quid du budget

## Prises + Matériel

Artline propose 10% sur le prix de leurs prises suite a l'achat de la Kilter.  
Regarder prises recyclées recyclables : Ghold. peut racheter des prises.  
Dégaines au rebut : mousquetons sans date de fin – sangles à remplacer  
EPI : détruire avant de jeter ou garder fiche de mise au rebut.  
Tout vérifier  
Liste des achats nécessaires ? A réfléchir avec moniteurs et CD  
Personne ne s'occupe de ça. Besoin d'une formation prise en charge par le club.  
Philippe se propose mais ce serait bien d'en trouver un autre. Prochaine formation le 15/11. Philippe + Yannick ?

## Subventions

Sub Mairie à remplir : usine à gaz  
Marie et Christelle sur le coup

## Réunion parents d'élèves

Prévoir une réunion avec les parents des enfants des groupes sports et les DE.  
Mettre en place un comité Jeunes au CD : Marie Sophie, Marie, Emilie et Amélie

## Votes

Ils doivent être enregistrés datés signés

Les choses importantes doivent être abordées dans le fond et votées

Toute personne peut demander à aborder un sujet en CD

## Simply Fit

Réduction pour le club. Oui ? comment ? Pourquoi ?

Julien a l'autorisation d'y emmener ses jeunes. Comment faire pour permettre aux autres moniteurs d'y accéder ?

## Prochaine Réu 04/10 :

Salarié

Projet associatif : diffuser l'ancien pour discussion à la prochaine

Subventions ?